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O universo da advocacia tem atravessado uma era de transformações profundas, impulsionadas por mudanças
tecnológicas, sociais e econômicas. Em Mato Grosso, um estado em constante crescimento, os desafios e as
oportunidades para os profissionais do Direito são igualmente amplos. Como advogada há 15 anos na área,
tenho refletido sobre como os advogados podem se preparar para um futuro mais promissor, sustentado pela
especialização e pela inovação.

A realidade atual exige que deixemos para trás o modelo de atuação generalista que, por muito tempo,
predominou na nossa profissão. Com a complexidade crescente das demandas sociais e jurídicas, a
especialização é mais do que um diferencial; é uma necessidade. O advogado especializado não apenas
entrega mais valor ao cliente, mas também se destaca em um mercado cada vez mais competitivo.

Em Mato Grosso, por exemplo, temos áreas emergentes que demandam profissionais altamente qualificados.
O Direito Ambiental, impulsionado pelas questões relacionadas à preservação da Amazônia e a expansão
agrícola, é uma dessas frentes. Da mesma forma, o Direito Digital ganha força em um cenário de crescente
dependência tecnológica e da Lei Geral de Proteção de Dados (LGPD) – onde inclusive me dediquei me
tornando especialista na área. Cabe a nós, advogados, reconhecer essas demandas e buscar um
aprimoramento contínuo.

Outro ponto que considero essencial é a utilização estratégica do marketing jurídico. Muitos profissionais
ainda enxergam essa ferramenta com reservas, mas a verdade é que ela pode ser um catalisador para o
crescimento da carreira, quando usada de forma ética e eficaz. Não se trata de publicidade desenfreada, mas
de construir uma reputação sólida e atrair clientes alinhados com a área de especialização.

A OAB tem um papel fundamental nesse processo de transformação. Precisamos ser mais proativos na oferta
de cursos e capacitações que preparem os advogados para essas novas demandas. Além disso, é essencial
ampliar o debate sobre as políticas públicas que impactam diretamente o exercício da advocacia e garantir
que a voz dos advogados seja ouvida.

Por fim, vejo na união uma oportunidade única de fortalecer a integração entre a advocacia e o Poder
Judiciário, garantindo uma representação que compreenda, de fato, os desafios da nossa profissão. Mais do
que nunca, precisamos de lideranças comprometidas com a valorização da classe e com o fortalecimento do
Estado Democrático de Direito.

O futuro da advocacia em Mato Grosso está em nossas mãos. Que possamos construí-lo com coragem,
dedicação e um olhar atento às oportunidades que o novo tempo nos oferece.
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